



vos commerçants sont ouverts sur : www.enbasdemarue.fr



Andromaque met la jeunesse en émoi

le 19 avril 2019 - Sevim SONMEZ - Isère rhodanienne



La Cie La Douce en résidence au théâtre de Vienne a mis en scène la pièce Andromaque de Racine avec dix lycéens d'Ella Fitzgerald et 15 élèves de l'école de théâtre la Scène sur Saône.

La transmission est le fil rouge de l'action menée par la Cie La Douce en résidence au théâtre de Vienne jusqu'en 2020. En collaboration avec l'enseignante de français Rachel Allaoui, les comédiens Marianne Pommier, Carl Miclet et Floriane Durin ont monté le projet de cette représentation originale et intergénérationnelle. Dans le cadre de leur option Théâtre au Bac de français, dix lycéens prennent part à ce projet, à l'instar des élèves, âgés de 19 à 30 ans, de l'école de théâtre la Scène sur Saône. Un long processus de création débuté en octobre et s'est poursuivi par trois stages de trois jours sur le temps scolaire, dans la salle de répétition de l'Espace Saint-Germain.

« Les faire rêver plus grand »

Déclamer une œuvre de Racine en alexandrins est loin d'être une évidence pour des lycéens de 16 ans? Que nenni! Un travail sur mesure a été mené par les cinq acteurs professionnels qui ont utilisé le principe du chœur antique pour éviter les longues tirades. Une manière pour les jeunes de « tenir la distance » en s'appuyant sur le collectif.

« C'est un clin d'oeil à la tragédie grecque qui a inspiré Racine. Chaque personnage de la pièce Andromaque est interprété par un acteur professionnel, dit le Coryphée et qui est entouré d'un chœur de plusieurs jeunes. C'est un peu comme la proue d'un bateau et l'équipage, explique Floriane Durin, co-directrice de la Cie. Il arrive un moment où l'acteur laisse la scène aux jeunes, d'où l'idée de la

transmission et du passage de flambeau. » Et pour guider les lycéens dans leur interprétation d'un grand classique, les comédiens ont utilisé des références cinématographiques de leur génération ou de séries, notamment « Game of Thrones ».

« Je défend l'idée qu'une pièce de Racine est comme un film de super héro, c'est de la pop culture souligne Floriane. La jeunesse doit s'emparer de la pièce et la faire vivre. Cette langue qui semble réservée à une élite lettrée doit être rendue de façon viscérale et pas intellectuelle. Le sens du texte en alexandrin est contenu dans la sonorité des mots et donc donné par le corps. La jeunesse a besoin de vivre les émotions. »

Une mise en scène audacieuse

Trois représentations auront lieu les 22, 23 et 24 mai, à 20 h 30 au musée de Saint-Romain-en-Gal/Vienne. Pas de scène classique, le spectacle débutera sur le parvis du musée où les spectateurs seront pris par la main par les acteurs et conduits jusqu'au lieu de la représentation : sous le bloc principal du musée. Les différents personnages rentrant en scène par divers endroits du musée (de l'escalier en colimaçon ou de la rampe), passeront parmi le public qui sera au sein d'un dispositif immersif. Ce lieu a été choisi par la Cie pour son mélange entre histoire gallo-romaine et son côté contemporain, un musée fait de béton et d'acier.

Un côté actuel également présent dans les tenues des acteurs. « Nous serons tous en jeans mais chaque groupe jouant l'un des personnages revêtira un signe ou une couleur distinctif, indique Floriane Durin. Par exemple pour le personnage d'Hermione que je joue avec sept lycéennes, nous aurons toutes un tutu blanc, qui évoque le mariage. Les sept Andromaque revêtiront une tunique noire en signe de deuil. Quant aux chaussures, ce seront des baskets car nous jouerons sur du gravier! »

Sévim Sonmez

8 PARTAGES	Partager	Partager	Partager	Partager	

Ses derniers articles

Jean Papadopulo : « L'efficacité d'un mandat ne se juge pas au nombre de ruban coupés »

Adie : Les entrepreneurs locaux toujours très fragilisés mais combatifs

Bièvre Isère communauté contribue au Fonds Région unie



Web Tablette Mo

Mobile Journal

Abonnez-vous à l'offre Papier + Numérique

L'Essor Isère Journal d'annonces légales et d'informations locales et régionales pour le département de l'Isère

- > Pour plus de contenu, papier + web
- › l'accès aux annonces légales,
-) l'accès aux ventes aux enchères.

Je m'abonne